

PUYDUFOU®

Repéré

Le Puy du Fou aux États-Unis

Après l'Espagne et la Chine, le parc à thème vendéen du Puy du Fou poursuit son développement à l'international. La direction a annoncé hier la naissance à venir d'un « **grand spectacle dans le Tennessee** », aux États-Unis, « **inspiré de l'histoire du peuple Cherokee** ».

Ouest France – Samedi 7 mai 2022

Le Puy du Fou va créer un spectacle aux États-Unis

Le Puy du Fou poursuit son développement à l'international. Après Tolède en Espagne, Shanghai en Chine, le parc à thème vendéen arrive aux États-Unis. La direction a annoncé la naissance à venir d'un « **grand spectacle dans le Tennessee, inspiré de l'histoire du peuple Cherokee** ».

Il n'est pas question de créer un nouveau parc : il s'agit d'une « **nouvelle création immersive. Inspirée d'une histoire authentique qui plongera les visiteurs au cœur d'une épopée bouleversante, des Appalaches jusqu'aux plaines de Champagne. Elle sera bâtie aux pieds des *Great Smoky Mountains*, premier**

parc national américain qui accueille chaque année plus de douze millions de visiteurs », indique la direction du Puy du Fou. L'ouverture au public de ce spectacle est prévue pour 2024.

Outre ce développement à l'international, le parc à thème poursuit son ascension en France avec, pour 2023, la création du Grand tour, « **le spectacle le plus long jamais imaginé** », à bord d'un train Belle Époque qui sillonnera le pays. Il développe aussi l'audiovisuel avec la production d'un long-métrage sur le général Charrette à paraître dans les salles de cinéma également en 2023.

Ouest France – Mardi 10 mai 2022

SPECTACLE. Le Puy du Fou à la conquête de l'Amérique avec le peuple Cherokee

Le peuple Cherokee a fait appel au savoir-faire du parc du Puy du Fou pour créer un spectacle inspiré de leur histoire.

Dans un communiqué, le parc vendéen le Puy du Fou a annoncé, vendredi 6 mai, le lancement d'un nouveau projet outre-Atlantique. Pour la première fois, le Puy du Fou va poser le pied en Amérique.

Après avoir conquis l'Espagne avec son parc à Tolède et son spectacle nocturne, le parc vendéen est courtisé par les Etats-Unis, plus précisément par le peuple Cherokee qui souhaite mettre en scène son histoire.

Richard Sneed, chef de la Nation des Cherokees de l'Est, a été reçu en août 2021 aux Epesses pour découvrir les spectacles et l'univers du Puy du Fou. S'en sont suivis un nouveau projet d'envergure et un nouveau défi pour les Puyfolais.

L'histoire d'une nation indienne

« Répondant à l'appel du



Richard Sneed, chef de la Nation des Cherokees de l'Est, est venu en visite en France, en août 2021, découvrir les spectacles et l'univers du Puy du Fou. Puy du Fou

peuple Cherokee, le parc va mettre son savoir-faire au service de l'héritage historique et culturel de cette grande nation indienne qui a traversé les épreuves et les drames avec grandeur et sagesse. Elle porte avec fierté les couleurs de l'Amérique », explique le Puy du Fou.

Cette nouvelle création immersive, inspirée d'une histoire authentique, plongera

les visiteurs « au cœur d'une épopée bouleversante », des Appalaches jusqu'aux plaines de Champagne du Tennessee. Elle sera bâtie aux pieds des « Great Smoky Mountains », premier parc national américain qui accueille chaque année plus de 12 millions de visiteurs.

L'ouverture au public en 2024

Le Puy du Fou annonce l'ou-

verture de ce nouveau spectacle pour 2024. Une nouvelle audace pour le parc qui multiplie les projets. Le parc prépare aussi son Grand Tour, un spectacle imaginé à bord d'un train de la Belle Epoque. Et se lance dans le cinéma avec la réalisation de son premier film, *Vaincre ou mourir*, sur l'histoire du général Charette. Sortie prévue en 2023.

● Stéphanie HOURDEAU

Le Puy du Fou à la conquête de l'Amérique



Après avoir conquis l'Espagne avec son parc à Tolède et son spectacle nocturne, le Puy du Fou est courtisé par les Etats-Unis, plus précisément par le peuple Cherokee qui souhaite mettre en scène son histoire. Richard Sneed, chef de la Nation des Cherokees de l'Est, a été reçu en août 2021 aux Epesses pour découvrir les spectacles et l'univers du Puy du Fou. S'en sont suivis un nouveau projet d'envergure et un nouveau défi pour les Puyfolais. « Répondant à l'appel du peuple Cherokee, le parc va mettre son savoir-faire au service de l'héritage historique et culturel de cette grande nation indienne », explique le Puy du Fou. Cette nouvelle création immersive, inspirée d'une histoire authentique, plongera les visiteurs « au cœur d'une épopée bouleversante », des Appalaches jusqu'aux plaines de Champagne du Tennessee. Elle sera bâtie aux pieds des « Great Smoky Mountains », premier parc national américain qui accueille chaque année plus de 12 millions de visiteurs.

Les Sables Vendée journal – Jeudi 12 mai 2022

35 ANS
ENSEMBLE
EN ELITE



Nos bonnes étoiles,
c'est vous !
#CBFAMILY

